

ABSTRAK

Lilis Sri wahyuni. 2019. Pengaruh Penerapan Metode Teka-teki Silang Terhadap Hasil Belajar Penguasaan Kosakata Bahasa Indonesia Kelas III SDN 151 Bunne Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Andi TenriAmpa dan Pembimbing II Sulfasyah

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif, yang melibatkan satu kelas dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan metode teka-teki silang terhadap hasil belajar penguasaan kosakata Bahasa Indonesia murid kelas III SDN 151 Bunne Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng. Desain penelitian yang digunakan adalah *the one group pretest-posttest*, Subjek Penelitian adalah peserta didik kelas III SDN 151 Bunne Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng yang berjumlah 9 siswa yang terdiri dari 8 siswa perempuan dan 1 siswa laki-laki. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah tes hasil belajar untuk mengukur hasil belajar penguasaan kosakata Bahasa Indonesia dengan penerapan metode teka-teki silang. Data yang telah diperoleh dianalisis dengan statistic inferensial.

Hasil analisis menunjukkan bahwa: persentase hasil belajar siswa sebelum penggunaan metode tekateki silang yaitu 11,11% atau 1 orang dari 9 siswa yang termasuk dalam kategori tuntas, sangat rendah 88,89% atau 8 dari 9 siswa yang termasuk dalam kategori tidak tuntas sangat rendah. Sedangkan persentase hasil belajar siswa setelah penggunaan metode tekateki silang dengan kategorisangat tinggi 11,11% atau 1 orang dari 9 siswa, tinggi 11,11% atau 1 orang dari 9 siswa, sedang 77,78% atau 7 dari 9 siswa. Uji hipotesis dengan menggunakan uji t menunjukkan bahwa nilai t_{hitung} sebesar 13,82 dan $t_{tabel} = 2,093$ Maka diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $13,82 > 2,093$. Berdasarkan hasil penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa metode teka-teki silang berpengaruh terhadap peningkatan penguasaan kosakata Bahasa Indonesia siswa kelas III SDN 151 Bunne Kecamatan Marioriwawo Kabupaten Soppeng..

Kata Kunci: Hasil Belajar Penguasaan Kosakata, Teka-teki Silang